

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Batubara merupakan salah satu bahan bakar fosil yang terbentuk melalui proses karbonisasi, yang berasal dari sedimen yang mudah terbakar dan terbentuk terutama dari sedimen organik yang merupakan sisa tumbuhan. Unsur utamanya adalah karbon, hydrogen dan oksigen (Wikipedia, 2016). Batubara merupakan salah satu sumber energi Indonesia. Volume batubara Indonesia mencapai 120,5 miliar ton dan cadangannya mencapai 31,35 miliar ton (Badan Geologi, 2013).

Dari sudut pandang ekonomi, perusahaan dianggap sebagai suatu unit organisasi tempat barang-barang diproduksi, dan untuk memenuhi kebutuhan umum, dengan tujuan memperoleh keuntungan. Di sisi lain, sudut pandang hukum, perusahaan adalah kegiatan bisnis yang berkesinambungan, tidak terputus dan transparan, bergerak ke luar dengan tujuan memperoleh berbagai keuntungan. Tujuan memulai bisnis umumnya untuk menghasilkan keuntungan, meningkatkan penjualan, memaksimalkan nilai saham, persaingan bisnis yang ketat dan perkembangan ekonomi mengharuskan perusahaan untuk terus berinovasi, meningkatkan kinerja, dan memperluas bisnisnya agar tetap kompetitif (Manik, 2018)

Nilai perusahaan merupakan indikator penting dari kinerja perusahaan

Oleh karena itu, meningkatkan nilai suatu perusahaan merupakan tujuan utama semua perusahaan, selain mengejar laba. Peningkatan nilai suatu perusahaan menunjukkan kinerja yang dianggap penting, karena mempengaruhi kesejahteraan pemilik atau pemegang saham perusahaan. (Noerirawan, 2012), nilai perusahaan itu sendiri adalah suatu keadaan yang dicapai oleh suatu perusahaan sebagai bukti kepercayaan masyarakat terhadap perusahaan tersebut setelah melalui proses kegiatan yang bertahun-tahun dari berdirinya perusahaan hingga saat ini.

Nilai perusahaan adalah suatu keadaan tertentu yang telah dicapai suatu perusahaan sebagai tanda kepercayaan masyarakat terhadap perusahaan melalui proses kegiatan yang berlangsung bertahun-tahun sejak berdirinya perusahaan hingga saat ini (Hery 2017:5).

Untuk itu perlu dibuat laporan keuangan perusahaan untuk laporan keuangan dan sarana penutup serta informasi laba bagi yang menggunakannya. Dampak investor terhadap kreditur dan pihak ketiga adalah keputusan investasi. Informasi tentang laba atau profit itu penting. Laba adalah elemen keuangan pusat dan dasar pengambilan keputusan pemangku kepentingan. digunakan untuk memberikan bonus kepada manajemen dan juga digunakan sebagai perhitungan penghasilan kena pajak (Maiyusti, 2014).

Employee Stock Options Plan adalah program kompensasi yang memberikan kesempatan kepada karyawan untuk memiliki saham di perusahaan. Dengan munculnya opsi saham karyawan, karyawan

merasa memiliki perusahaan dan termotivasi untuk meningkatkan kinerja mereka, nilai perusahaan juga meningkat (Waringin & Dewi, 2018).

Implementasi dari rencana opsi saham Perusahaan dilakukan dengan kinerja Perusahaan, karyawan terhadap semua saham perusahaan milik karyawan dan pekerjaan apa yang mereka lakukan. Saya tidak yakin apa yang harus dilakukan dengan itu. Karyawan yang mampu memanfaatkan kesempatan ini untuk memiliki saham dan mereka akan dapat membantu karyawan mencapai kinerja yang baik merupakan salah satu faktor kunci dalam mencapai kinerja yang baik. Karena pengaruh kepentingan perusahaan maka pemberian penghargaan dilakukan sesuai dengan pekerjaan karyawan. Perusahaan memberikan hak atas saham karyawan yang sangat baik, yaitu kepemilikan saham karyawan. Dari penelitian yang dilakukan (Maiyusti, 2014) terdapat bukti yang berbeda dari variabel rencana opsi saham karyawan tidak ada pengaruhnya terhadap manajemen laba rugi. Karyawan yang membagikan program opsi memberikan beberapa hak suara kepada karyawan pemegang saham, serta pemegang saham selain pelepasan perusahaan manajemen.

Teori sinyal telah menjadi perusahaan yang memprediksi sinyal yang menjadi pemegang saham atau pemegang saham untuk informasi tersebut. Adanya arus kas bebas dalam perusahaan merupakan sinyal positif yang memberitahu investor bahwa prospek masa depan perusahaan secara jelas merupakan indikasi arus kas masa depan. Kinerja yang tinggi meningkatkan nilai perusahaan sehingga akan kembali tinggi melalui dividen, harga

saham, laba ditahan dan investasi di masa yang akan datang (Wardani dan Siregar, 2013).

Ekspor batubara Indonesia, dipajang beberapa negara terutama di kawasan Asia, seperti Jepang, Republik Korea, Hongkong, China sebagai importir terbesar. Selain itu, negara-negara ASEAN seperti Malaysia, Thailand dan Filipina. Negara tujuan ekspor lainnya, antara lain negara-negara Eropa, seperti Belanda, Jerman dan Inggris, serta beberapa Negara di Amerika Serikat. Jepang (22,8%) merupakan Importer batubara terbesar di Indonesia.

Dalam studi penelitian yang dilakukan oleh Mardiyah Anugraini (2020) ESOP berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan. Penelitian Sari dan Wirajaya (2017) dinyatakan bahwa free cash flow memiliki pengaruh positif pada nilai perusahaan. Demikian pula dengan hasil penelitian yang ditunjukkan oleh Permata, Nawasiah, dan Indriati (2018) bahwa free cash flow berpengaruh signifikan dan positif terhadap nilai perusahaan.

Berdasarkan latar belakang yang relevan, peneliti tertarik untuk melakukan penelitian yang berjudul **“Pengaruh *Employee Stock Option Plan* (ESOP) Dan *Free Cash Flow* Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Pada Industri Pertambangan Batubara Periode 2016-2020)”**

1.2 Rumusan Masalah

1. Apakah *Employee Stock Option Plan* berpengaruh positif pada nilai Perusahaan Industri Pertambangan Batubara yg terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2020 ?

2. Apakah *Free Cash Flow* berpengaruh positif pada nilai Perusahaan Industri Pertambangan Batubara yg terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2020 ?

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan permasalahan diatas, kami menemukan bahwa tujuan dari penelitian ini untuk :

1. Menyelidiki apakah rencana *Employee Stock Option Plan* berpengaruh positif terhadap Nilai Perusahaan Pertambangan Batubara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2020.
2. Menyelidiki apakah *Free Cash Flow* berpengaruh positif terhadap Nilai Perusahaan pada Perusahaan Pertambangan Batubara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2016-2020.

1.4 Manfaat penelitian

1.4.1 Manfaat teoritis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi pengembangan pembelajaran di bidang akuntansi keuangan khususnya dalam konteks topik ESOP dan FCF..

Manfaat praktis dari penelitian ini adalah :

1. Untuk manajer

Hasil survei ini dimaksudkan untuk membantu mengelolah bisnis dalam mengadopsi kebijakan yang dapat mengurangi manajemen hasil.

2. Untuk investor

Bagi investor dan calon investor, hasil penelitian ini seharusnya menjadi dasar pengambil keputusan investasi yg tepat.

1.5 Waktu Penelitian

Waktu yg digunakan dalam penelitian ini berlangsung dalam jangka waktu kurang lebih dari dua bulan, satu bulan pengumpulan data, dan satu bulan pengolahan data, termasuk penyajian dalam formulir, terhitung sejak tanggal izin studi diberikan. Keluar. Dari disertai dan proses bimbingan.